

Éric Antoine pour les 10 ans de Magie à l'hôpital

Vendredi 29 septembre, l'hôpital pédiatrique Clocheville à Tours recevait le célèbre magicien Éric Antoine, venu en habitué, à l'occasion de ses 10 ans de parrainage de Magie à l'hôpital. « C'est ici, en 1999, que tout a commencé. Nous sommes maintenant présents dans vingt-deux hôpitaux en France, mais notre cœur est ici ! Le mois prochain, Magie à l'hôpital fêtera la 2.000^e réalisation de rêves d'enfants. Ce soir, on privatise le château de Chenonceau pour 250 enfants et leurs familles en l'honneur des 10 ans de parrainage d'Éric Antoine », s'enthousiasmait le fondateur de l'association, Éric Frot.

Une formation rigoureuse des magiciens

Avant sa rencontre avec Éric Frot, Éric Antoine visitait régulièrement les hôpitaux. Mais en acceptant de devenir le parrain de Magie à l'hôpital, le célèbre magicien s'est laissé embarquer dans une aventure dont il dit toute l'importance : « J'ai un engagement associatif multiple : je suis touché par la souffrance animale, par l'écologie, par le bien-être du vivant. Mais pour



Les enfants de l'hôpital Clocheville captivés par les tours drôles et poétiques d'Éric Antoine. (Photos NR)

moi, Magie à l'hôpital, c'est le cœur de mon engagement. Ce qui m'a interpellé, c'est l'exigence artistique, l'intelligence, la créativité et l'adaptabilité de l'équipe de bénévoles. On n'est pas là pour fêter les 10 ans, on est là pour continuer l'action ! » Se présenter en milieu hospitalier n'est pas anodin. Éric Frot précise les signes qu'il exige de tous ses intervenants : « Tous nos magiciens suivent une formation rigoureuse. On les met en condition dans une chambre factice. On aborde l'hygiène, comment entrer, se

comporter vis-à-vis de la fratrie et des parents, se mettre physiquement à hauteur de l'enfant et malheureusement, aussi, la gestion du deuil. »

Magie à l'hôpital participe à la guérison

Frédéric Spinhirny, directeur des affaires médicales au CHRU de Tours, souligne « l'intérêt de ces moments de divertissement et de soulagement pour les petits patients ». Pour le professeur François Labarthe, chef de service pédiatrique, « les hospitalisations ne



Professeur François Labarthe, Éric Frot, Éric Antoine et Frédéric Spinhirny.

sont jamais très bien vécues. On a compris depuis une vingtaine d'années l'importance d'adoucir ces moments de tension. Les retours du personnel soignant confirment que la charge émotionnelle de l'hospitalisation s'en trouve allégée. Magie à l'hôpital participe clairement à la guérison. »

Le prestidigitateur, poète et drôle à la fois, a transmis son public, auquel il a transmis quelques secrets magiques, « une façon de redonner du pouvoir à ces enfants ». L'autre petite star de la journée,

Manon, 7 ans et demi, s'est montrée très à l'aise devant micros et caméras. « J'ai été émerveillée par la magie d'Éric Antoine. Tout le monde fait un boulot magnifique dans cet hôpital, ça me donne envie de venir infirmière. »

Cor. NR : Catherine Nougmanov

Association Magie à l'hôpital
au 5, rue Mouchot.
Contact : magie.hopital.com ;
contact@magie-hopital.com ;
tél. 09.83.32.11.63.